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答えが必要 
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おはようございます。日曜日の朝の礼拝へようこそ。日曜日の朝は２つの礼拝をしていて、第一礼拝は

「聖書預言・アップデート」現在世界で起こっている事を見て行きます。第二礼拝は、神の御言葉を節ご

とに学ぶ「聖書の学び」で、現在「へブル人への手紙」ハワイ時間 11時 15 分からライブ配信します。 

今日の箇所は、へブル 6章１節から６節で、笑っているのには理由があって、その理由は、聖書全体の中

で、最も論議となる箇所であり聖句の一つだからです。あるコメンテーターが、この箇所のことをサタン

の一番好きな聖句だと実際参照していました。ええ、それっていかがでしょうか。なので私たちは、第二

礼拝の「へブル人への手紙」でサタンの大好きな聖句を見て学ぶのです。皆さん是非ご参加ください。ま

た、フェイスブックやユーチューブ、その他のライブのプラットフォームでご覧の方、JDFarag.orgへ直

接行かれるのをお勧めします。今日の「聖書預言・アップデート」を検閲なし完全版で見ていただける場

所だからです。それでは、始めましょう。今日のアップデートでは、こんにち報道されているすべての情

報、さらには誤情報も含め、よくある質問に答えたいと思います。どうか、私がすべての答えを持ってい

る専門家のように自分を見せたいとは思っていないことをご理解ください。そうではありません。実際

私は、地元やオンライン教会の皆さんにとても感謝しています。多くの方がリサーチを送ってください

ました。本当に大変助けていただいています。実は、私は本当に皆さんを称賛したいのです。皆さんは、

厳しいことを聞く耳のある数少ない方たちだからです。木曜日の夜（木曜礼拝）、私たちの学びがこのこ

とでしたね。木曜日は、イザヤ書を学んでいますが、先週は、29 章 30 章でした。皆さんに、イザヤ書 30

章 8節から 11節を読みたいと思います。今日の話す内容に密接に関連しています。 

イザヤ書 30章 

8 今、行って、彼らの前でこれを板に書き、書物にこれを記し、後の日のために永遠の証しとせよ。 

オーケー、あなたはこう書きなさい。 

9 彼らは反逆の民、噓つきの子ら、主のおしえを聞こうとしない子らだから。 

10 彼らは予見者に『見るな』と言い、先見者にはこう言う。『われわれについて正しいことを幻で見るな。 

われわれに”心地よいこと”を語り、だましごとを預言せよ。 

11 道から外れ、道筋からそれ、われわれの前からイスラエルの聖なる方を消せ。』」 

何ですって？！ 彼らの言っている事、分かりますか？ 彼らは、まず予見者に言っているのは、 

「止めろ。それを知りたくない。」それから、先見者に言います。「止めろ。それを聞きたくない。」 

「我々は、心地よい事だけ聞きたいのだ。」「厳しいことは聞きたくない。」「あなたが話すなら、我々に嘘

を言いなさい。」「嘘を預言しなさい。」「我々は真理を知りたくない。自分たちが聞きたいことを聞きたい

のだ。」「それが出来ないなら、放っておいてくれ。イスラエルの聖なる方を消すから。もう何も言わない

でくれ。」 

さて、私たちの性癖は、こういうのを見て、自分は決してそんなことを言う人間ではないと思いがちな事

です。つまり、それが当時の彼らだったのです。確かに、今の私たちに当てはまりませんか？ 実際にそ

うなんです。「第二テモテ 4章」、1節から読みます。 

第二テモテ 4章 

1 神の御前で、また、生きている人と死んだ人をさばかれるキリスト・イエスの御前で、その現れとその



御国を思いながら、私は厳かに命じます。 

テモテは牧師です。 

使徒パウロは聖霊によって、テモテを励まし、命じています。2 節、 

2 みことばを宣べ伝えなさい。時が良くても悪くてもしっかりやりなさい。忍耐の限りを尽くし、絶えず

教えながら、責め、戒め、ああ、私たちはそれが嫌です。忍耐の限りを尽くし、絶えず教えながら、責め、

戒め、また勧めなさい。 

その理由は、 

3 というのは、（こういう日が来ます。敢えて言えば、こういう日がもう来ていると思います。）人々が健

全な教えに耐えられなくなり、耳に心地よい話を聞こうと、自分の好みにしたがって自分たちのために

教師を寄せ集め、 

4 真理から耳を背け、作り話にそれて行くような時代になるからです。 

言い換えると、こういう日が来ます。人々がこういう時です。「あなたが、私が聞きたいことを教えるか、

私が出て行って、聞きたいことを教える教師のところで大勢で群れるか、いずれかです。」これが問題で

す。すぐそばで、それが見つかる事です。あるいは彼らは、厳しい話から逃げてしまう。 

「容易い事、良い事を語りましょう。神はあなたを愛しておられます。全て上手く行きますよ～。あなた

は良い人です。私たちは皆良い者です。良いでしょう？」「良い一日を！神の祝福を！皆でハグしよう！」 

ドラマチックにしたのは、お許し下さると思いますが悲しいことに、それはほとんど事実です。そう、私

たちの耳が聞きたいはこれなのです。”私は良い人です。””すべて順調です。”しかし神の御言葉は、そう

ではない、宜しくないと仰っています。またあなたも良くないと仰っています。「ヨハネの福音書 6 章」

に興味深い記述があります。60 節から読みたいと思います。 

イエスは、大勢の人々に大変難しい教えをし終えたところです。 

ヨハネの福音書 6章 

60 これを聞いて、弟子たちのうちの多くの者が言った。「これはひどい話だ。だれが聞いていられるだろ

うか。」 

 

61 しかしイエスは、弟子たちがこの話について、小声で文句を言っているのを知って、彼らに言われた。 

「わたしの話があなたがたをつまずかせるのか。 

62 それなら、人の子がかつていたところに上るのを見たら、どうなるのか。 

63 いのちを与えるのは御霊です。肉は何の益ももたらしません。わたしがあなたがたに話してきたこと

ばは、霊であり、またいのちです。 

64 けれども、あなたがたの中に信じない者たちがいます。」信じない者たちがだれか、ご自分を裏切る者

がだれか、イエスは初めから知っておられたのである。 

（ユダの事を指しています。） 

65 そしてイエスは言われた。「ですから、わたしはあなたがたに、『父が与えてくださらないかぎり、だ

れもわたしのもとに来ることはできない』と言ったのです。」 

66 こういうわけで、（お聞きください）弟子たちのうちの多くの者が離れ去り、もはやイエスとともに歩

もうとはしなくなった。 

訳すと、イエスから離れて行ったのです。理由は？「こんなこと聞きたくない。」 



「これは厳しすぎるから、私には心地よい事だけ話してほしい。」「そんなにネガティブにならなくても！」 

「何がそんなに悲観的なのか？」「デビー・ダウナーなんかにならないで！」 

67 それで、イエスは十二人に、「あなたがたも離れて行きたいのですか」と言われた。すると、シモン・

ペテロが答えた。（私はペテロが大好きです。会うのが待ちきれません。） 

68 すると、シモン・ペテロが答えた。「主よ、私たちはだれのところに行けるでしょうか。(ペテロは本

当はそうしようと思っていました。）あなたは、永遠のいのちのことばを持っておられます。 

69 私たちは、あなたが神の聖者であると信じ、また知っています。」 

”生ける神の御子”私は聞きたくないけれど、聞く必要があるのです。あなただけが、いのちの言葉、永遠

のいのちを持っておられるからです。あなたがいのちなのです。他のどこへ行けるというのですか？ 

あ～私の肉はこれに耐えられない。毎週毎週。私の肉はこれを聞きたくない。物事が悪い。大変悪い。 

本当に本当に悪い。じゃあ祈りで締めくくりましょうか？ そうなんです。ここが要点です。さらに悪化

します。では素敵な午後をお過ごしください。 

しかし、神は。しかし、神は。それを踏まえた上で、私は皆さんに言いたいのです。”ありがとうござい

ます”心からそう思います。健全な教義と厳しい話を我慢するだけでなく、それを欲して下さることを皆

さんに感謝します。そう求めておられることに。私たちが知る通り、この人類の歴史の最後の時間に、聖

霊が神の民の私たちに、つまりこの教会に語ることに、皆さんが聞く耳を持っていることに、私は感謝し

てもしきれません。皆さんは、私の働きを絶対的な喜びにしてくれました。これをしょっちゅう言ってい

るのは分かっています。私がこれを言うのに皆さん、飽き飽きなさらないのを願いますが、私はこの教

会、そしてこの壁を越えた教会の牧師であることの特権を、大変光栄に思っています。ありがとうござい

ます。本当に。さてお許しいただけるなら、必要な答えを提供するため、難しい質問に取り組んでみたい

と思います。しかしそのために、この時点でライブ配信を終了します。まだの方は、JDFarag.org に直接

どうぞ。 

ー本編ー 

さてここからは、私自身が疑問に思っていることを順不同で紹介します。皆さんの役に立ち、励ましにも

なってほしい答えが伴っています。最初の質問です。彼らが私の家を訪問し、接種させようとしたらどう

すればいいのか？ 応対しないか、応対するにしても台本と答えを用意しておくといいでしょう。なぜ

なら、彼らは来るからです。ご存知でしたか？ 写真は、オンラインメンバーが送って下さった、イリノ

イ州レイク郡保健局の戸別訪問用台本です。ご興味ある方には、このリンクご用意しています。この内容

は、かなり広範囲にすべてを網羅しています。興味深いのは、彼らが最初に示しているのが「緊張しない

でください。」です。皆さん緊張するからです。私の場合は？ 「あなたは、私に接種させたいと思って

る！！」私がそれを言う理由は、こう考えてみてください。彼らは敵ではありません。彼らは、宣教対象

者です。 彼らは、皆さん同様緊張しているだけではなく、皆さん以上に緊張しているかもしれません。 

それでその文書の内容は、－引用ですー 

「戸別訪問者は、勧誘しません。なぜなら、彼らは商品やサービスへの注文が欲しいのではありません。 

そのため、彼らがこの活動を行っている間は「勧誘お断り」の表示は当てはまりません。」（引用中です）

訪問する住居には常に敬意を払い、退出を求められたらそうしなければなりません。侵入禁止の看板は、

適用範囲であり、遵守する必要があります。では、誰かが訪問してきたら、どうするのか？ 私は彼らが

救われてほしいです。なぜなら、私は彼らにイエスを伝えるつもりです。オンラインメンバーがこの看板



を送ってくださいました。”ワクチン戸別訪問者の方へ” 

「あなたは私有地に不法侵入しています。斡旋されるなら、以下のことを知っておいてください。 

あなたは、”救いの ABCの真理”を提示されることになります。」ー爆笑ー 

彼らがドアをノックすることはもうないと思います。もし彼らがノックするなら、それはあなたがチャ

ンスを掴めるという事です。ところで、今日のオンラインに最後までお付き合いいただければ、少し違っ

た「救いの ABC」をしたいと思っています。ご存知の通り、私たちはよく、それが子どもでも分かるシ

ンプルさだと参照します。ABC のようにシンプルなだけではなく、ABC よりももっとシンプルなので

す。B：Believe/信じるを中心にしているからです。それは、ABC よりもさらにシンプルなのです。その

ためにも、最後までお付き合いいただけると嬉しいです。 

「第一ペテロ 3 章 15 節」をご注目ください。皆さんこの節は良くご存知ですよね。少なくとも私はそう

願います。常に答えを用意しておくようにとの私たちへの戒めだからです。扉がノックされたら、その答

えを与えるのです。皆さんは、イエス・キリストにある希望を彼らに伝える準備をするのです。使徒ペテ

ロが聖霊によって書いています。 

第一ペテロ 3章 

15 むしろ、心の中でキリストを主とし、聖なる方としなさい。あなたがたのうちにある希望について説

明を求める人には、だれにでも、いつでも弁明できる用意をしていなさい。 

16 ただし、柔和な心で、恐れつつ、健全な良心をもって弁明しなさい。そうすれば、キリストにあるあ

なたがたの善良な生き方をののしっている人たちが、あなたがたを悪く言ったことを恥じるでしょう。 

それは興味深いですね。これについてちょっとお時間をください。これを指摘しなかったなら、大失念に

なってしまいます。興味深いのは、彼らの書面には ”敬意を払う”と書かれています。私たちは、どれだ

けの敬意を払うべきでしょうか。私たちはイエス・キリストを代表しているのですから、主を分かち合う

相手に敬意を払うのは責務です。私たちは、証しをしたり、伝道して人々に主を伝えようとする試みにお

いて、大きな間違いを犯していると思います。誤った方法でしているなら、正しい方法でしていても、心

が間違っているなら、お恥ずかしい話ですが、私は主との歩みの初期に、ただ好戦的でした。議論に勝つ

ことを目標にしていたのに、機会を失ってしまう。泣きたくなります。人々に主を分かち合うとき、敬意

をもって、優しく、親切に、愛情を持ってください。一歩踏み込んで、提案します。恐らく主が、その戸

別訪問者の道筋を振り分け、あなたの扉をノックさせるよう、あなたの住所がリストに載るよう、状況を

調整されます。 誰かが彼らの救いを祈っていたからです。彼らの母親か、父親か、祖父母か、愛する人

たちかが、何年間も彼らの救いを祈っていたのです。そして主が天におられるご様子を、想像してみてく

ださい。彼の御目は、全地を隅々まで見渡し、任せられる人を探しておられるのです。（第二歴代誌 16：

9 参照）主は全地を見渡され、住所を見て仰います。「リストにその住所入れなさい。私はあの祈りに答

えます。」そして彼らはあなたの御宅にやってきます。そしてあなたに接種する代わりに、彼らは救われ

るのです。それっていかがでしょうか。２つ目の質問です。 

「変異株について・・・特に最近よく耳にするようになったデルタ株はどうですか？」 

どうやらこれは もっとより多くの人に接種させるための別の方法です。多数の人が、このタイトルの動

画を送ってくださいました。"変異株は存在しない。新種などない。パンデミックも存在ない。”デイビッ

ド・マーティン博士とライナー・フェルミッシュ。彼の名字を正しく発音しているかどうか、たぶん間違

っているでしょう。１時間 22 分という長い動画です。マーティンは、「新型コロナウイルス新種は存在



しなかった」ということを示すため、これがいかに威圧と恐怖のキャンペーンであるかを語っています。 

「遺伝子配列とすべての特許記録を比較したところ 1999 年以降新種はないことがわかりました。"新種”

という主張が全くの誤りであることを示す 120 の特許取得済み証拠があることを語っています。言い換

えれば、これは人が造ったもの。これが何であっても。邪悪な、悪意ある、極悪非道な意図による武器で

す。 

３つ目の質問：病気になったり、死んだりする人がいる一方、そうでない人がいるのはなぜか？  

これは難しい問題です。どうかご辛抱ください。これについては、いくつかの理由があります。その一つ

は、皆さんこれについて考えてみてください。もし接種直後にみんなが死んでしまったら、人々は、それ

が接種が原因だと気づくのではないでしょうか？ つまり、人々に注射したものは、時間をかけて全身

の細胞に複製され、様々な要因によっては時間がかかることもあると考えられます。そのため、接種と死

亡の間に、言わば十分な時間があるので、実際の接種に結びつけることができません。そう話しているの

には理由があります。それはワクチンではないのです。ワクチンではないのです。もう一つの可能性は、 

最初は意図的に生理食塩水のプラセボを接種してるだけの人がいることです。説明しますので お付き合

いください。6 月 29 日のニューズウィークの報道によると、サウスカロライナ州で、少数の方は、コロ

ナワクチンではなく生理食塩水を接種しました。私は何人かの人からこの動画を送ってもらいました。 

接種による副反応を経験した方が、モデルナ社に電話をかけているところを録音したものです。彼女は

電話をして、モデルナの担当者と話します。モデルナの担当者は、述べています。－引用ー 

「すべての臨床試験 ”試験”はまだ継続中です。」第三相試験の結果は、（第三相試験？つまり、２や１が

あったのです。）大変深遠なのは分かっています。今、第三相試験なら、第一相試験はどうだったのか、  

第二相試験はどうだったのか分かっているはずです。「第三相試験の結果、モデルナ社のコロナワクチン 

被験者に重篤な感染症は認められず、（よくお聞きください）（引用中） その一方で、ワクチンではない

プラセボを投与された人は 30 件でした。うわぁ～さて、ワクチン傷害の通報者が割り込んで聞きます。 

引用します。 

「そのプラセボを受けたのは、たった 30 人だったわけですね？」モデルナ担当者が答えます。「第三相

試験は、そうです。」ここで疑問です。文字通り全国民に集団接種させるのに必死なのに、なぜわざわざ

生理食塩水のプラセボを注射する必要があるのでしょうか？ これは一つの可能性です。最初は生理食

塩水にして、すぐに病気になったり死なないようにしている可能性。そうすると、それが偶発的なものだ

ったと言い、本物の接種や注射をさせるため。この報道によると、 

「ミネソタ州のワクチン接種者は、誤って 生理食塩水を打たれた。」その内容は、興味深いのですが、 

「その患者には 再度ワクチンを接種する必要がある。Centra Care は、このようなことが二度と起こら

ないように、対策を講じている。」またまた～ 

４つ目。これはデカいです。なぜ、全てデカいですよね？ なぜ、接種した人たちは、磁気を帯びるの

か？ 皆さんこれ聞かれてますか？ その動画ご覧になりましたか？ より多くの情報が出てきている

通り、先週お伝えした「酸化グラフェン」の存在を示唆しているようです。フランク・ケスラー氏は、実

は私の親友であり、ミニストリーの良き理解者でもあります。彼はテネシー州にいて、私にいくつかの情

報を送ってくれました。リンクも掲載しています。すべてのリンクは下部にあります。ここでは、彼が共

有くださった一部をご紹介します。 

「親しい友人と食事をしていた時、接種後腕に磁気がある話を持ち出しました。彼はそれが本当かどう



か知りたくて、調べ始めたのです。驚いたことに、彼のリサーチのコメント欄には、その有効性を証明し

てくれる人で溢れました。グラフェンに言及したコメントもありました。その友人は、英国で発表された 

「電池とエネルギー技術」という記事でやっと分かったのです。彼の経歴は、MRI 装置、検眼機、航空

機の計器など、様々なものを修理する仕事をしていました。早い話が、彼は電子機器のオタクです。私は

彼に、あなたが説明した獣の印と、その印の中のルシフェリン、針のパッチについて話しました。グラフ

ェンは、光を電流に変えたり、蛍光を発したりと、まさにその特性を持っていて、バイオセンシングに適

しています。彼はぶっ飛びました。構造が炭素であることと、その多くの特性、すなわち、磁性、導電性、

光輝性、光起電力、ドラッグデリバリー（薬物伝達システム）など。」彼はまた、Carter Heavy Industries

社のこの記事を送ってくれました。この記事は、酸化グラフェンとは何か？に答えています。以下引用し

ます。 

「コロナの主要なワクチンはすべて、同じ酸化グラフェンのナノテクノロジーを使って製造されている。 

この特殊なナノ粒子は、氷点下の環境下では磁気を帯びず、磁性はない。」 

あ～お～分かりました。だからなんです。 引用を続けます。 

「しかし、人間の体温と同じ温度になると磁気を帯びる。これは接種後、無数の人が磁力を発揮するとい

う、今では否定できない現象の説明になりうる。医薬品開発の専門家であるジェーン・ルビー博士は、 

ワクチンに添加された物質、超常磁性酸化鉄ナノ粒子が原因であると述べている。彼らが追記している

のは、（皆さん良くお聞きください）活発な薬物伝達システムにより、体の全細胞まで行き渡るようにな

っているからだ。このプロセスは「磁気導入 」と呼ばれ、パブメドなどの科学文献にも掲載されている。」 

皆さん大丈夫ですか？ よろしいでしょうか。 

５つ目。どうすれば、ワクチンによる死亡者の実数を知ることができるのか？  

答えは、私たちは本当に知ることは出来ません。なぜなら、彼らは、企業用語を拝借するのをお許しくだ

さい。彼らは、帳尻を合わせています。彼らはそれを隠蔽しています。ちなみにバイデンはあなたのテキ

ストメッセージを全て読みたいと思っているし、フェイスブックは全ての投稿を事実確認して、誤った

情報から人々を守りたいのです。なぜなら誤った情報が人々を殺しているからです。私は同意します。 

このいわゆるワクチンと呼ばれるものの安全性に関する誤った情報が、人々の命を奪っています。ここ

で本当に何が起こっているのか、何人の人が実際に死んでいるのかを把握する方法はあるのでしょう

か？ さて、画面は 7月 7 日までの VAERSデータで、9,048 名の方が亡くなっています。一見するとた

だの数字にしか見えません。スクリーンショット上の数字ですよね？ いいえ、そうではありません。 

それは人々なのです。彼らは父親であり、母親であり、祖父であり、祖母であり、娘であり、息子であり、 

姉妹であり、兄弟です。数字は人々なのです。これは複数の情報源から聞いた話なので、皆さんにきっち

りお伝えしたいと思います。この VAERSの報告は、実数の 1％程度に過ぎないと考えられています。計

算してみてください。ここにピーター・マッカロ博士というタイトルの記事があります。 

「CDC（アメリカ疾病予防管理センター）内部の”内部告発者”曰く、接種で既に 5 万人のアメリカ人を

殺した。「コロナの早期治療に関して最も高く評価されているピーター・マカルー博士は、何万人ものア

メリカ人の医療関係者が不必要な死に加担していることを暴露する驚愕の新動画を発表。ピーター・マ

ッカロー博士は次のように述べた。”これらの死は、誤った説話によって助長されたのだ。”」 

そして彼はこう言いました。コロナは生物兵器であり、ワクチンはその生物兵器の「第二段階」である。」 

それが状況です。それが事実です。それが厳しい事実であるのは分かっています。でも、それが真実なの



です。皆さんが私同様なら、そうだと思いますが、皆さんそうだと信じます。このような深刻な事態に陥

ると、少し絶望的で恐怖さえ感じてしまいます。告白しなければなりません。事実、今朝教会に来る途中

に考えていました。これは聖霊だと思います。第二礼拝に、ぜひ参加していただきたいと思います。万が

一、この後残れない場合は、保存されますので皆さん、オンラインでご覧ください。「ヘブル人への手紙

6 章 1-6節」記述の重要性に気づかされました。なぜなら、一度救われた人は、もう救われているのです。

救いを失う事はありません。あなたが新生したクリスチャンなら、もう新生し直すことは出来ません。 

「牧師さん、なぜ補足してこれを言うのですか？」ーはい、理由は、なぜなら、敵は常に私たちの安全と 

イエス・キリストにある私たちの救いについて心に疑いを持たせようとしているからです。これがこん

にちほど重要であったことはない、と謙虚に私は考えます。こう仰る人々から頂くメールの数を皆さん

がご存知だったなら、「私は接種しました。私はまだ救われているのでしょうか？」もちろんです！！ 

「私は地獄に行くのですか？」ーいいえ！！！ 

救われているなら、救われているのです。因みに、これは別の事ですが、ちょうど今朝考えていたのです。

こう主張することができます。これはまだ、別のことですが、しかし、教会携挙が 7 年の患難時代前に起

こらなければならないことを証明する別のケースです。反キリスト、獣は、教会が携挙されるまでは出現

できません。それがなぜ重要なのでしょうか？ なぜなら、もし私たちが既に患難時代にいるならば、も

しくは、あなたの中に疑いがあってもあなたは信じないでしょう。このようなことを言うつもりはあり

ませんでしたが、もういいです。言ってしまいました。皆さん、どれだけ多くのクリスチャンが、私たち

は既に患難時代にいると仰るかを皆さん知ると、いいえ、まだ違います。もし私たちが患難時代にいるな

ら、この（いわゆるワクチン）は既に刻印・しるしになり得ます。そうではありません。お聞きください。

これで辿り着きますので。死刑執行時に、新生するクリスチャンはいません。獣のしるしという言葉が出

てきてしまいました。その言葉を使うつもりはありませんでしたが、より良い言い方がありません。その

時点でクリスチャンではありえないのです。教会は既に取り除かれています。 

「ちょっと待ってください。牧師さん。では７年間の患難時代に救われる人々はどうなのですか？」 

お～、仕事を維持したり、食料品を買う時に必要な獣のしるしになる時、その時は、反キリストへの崇拝

が伴います。その時人々は気づき、 

「ちょっと待って！私のクリスチャンの友人は、数年前に携挙で姿を消した。でも彼らはそれを、映画に

出てくるようなUFO みたいに、エイリアンによる誘拐だと説明しようとした。彼はこのことについて私

に話してくれた。今それが起こっている。その時になって、多くの人が、7年の患難時代に、イエス・キ

リストの救いを得ることになります。しかし教会はもういません。想像出来ますか？ あなたは新生し

たクリスチャンです。このマークを受けた者は運命づけられ、永遠に永遠に呪われることを理解しなけ

ればなりません。それをご存知ですね？ ですから、私は新生したクリスチャンです。私は無意識に、知

らず知らずに、黙示録にあるこのマークを受けてしまうと、私は永遠に運命づけられるのですか？ そ

れじゃあ、私の救いは、暫定的なもののように聞こえますね。サタンはそれを見越しています。彼が私た

ちクリスチャンに救いを疑わせられれば、それが流れを変えます。全てを変えます。もし私が救いを失え

ば、お聞きください。これは大変重要です。敵はあなたにこれを聞いてほしくないのです。彼は、「ヘブ

ル６章」の学びを皆さんに聞いてもらいたくないのです。しかし、私が救いを失えるとすれば、それが意

味するところは、何とかして維持しなければならない、です。それって皆さん、恵みに聞こえますか？ 

それって、私には行いに聞こえます。救いのテーブルに、救いを維持するため、何かを持ち込まなければ



ならないように聞こえます。救いを失い得るとするならば。ああ、そんな言葉を口にするのは神への冒涜

ですね。イエスは仰いました。 

「完了した。」（ヨハネ 19：23) 

彼は嘘をついたのですか？ 繰り返しますが、そんなこと言うのも辛いです。神に誓って、ありえませ

ん。彼は仰いました。「完了した。」何が完了したのですか？ 御業が完了したのです。他には何もする必

要はありません。ならイエスは、「完了した、もしも～～なら、」とは仰いませんでした。「完了した。し

かしながら、、、」違います。「完了した。」のです。 

あなたが救われているなら、救われているのです。 

あなたの救いを失う事が出来ません。 

あなたが救いを失う事ができるなら、 

あ～パウロが基本的に言ったのは、「私たちは哀れな存在なのです。」イエスが御業を完了せず、死を打ち

負かさず、完全に罪を贖わなかったのなら、私たちは哀れな存在です。実際、知っていますか？ 荷物を

まとめて、家に帰ろう。あなたにはこれ（聖書）はもう必要ありません。とんでもない。そんなことは断

じてありません。こういう風に言わせてください。イエス・キリストの救いに与る私たちにとって、恐れ

や絶望の霊に支配される必要はありません。そう、このすべては計画されていて、その計画は聖書預言通

りに実行されていて、聖書ページには次々と預言が書かれています。こんにち起こっていることを正確

に語っています。全てが正確に、精密に、完璧に、語られた通りになっています。全ては計画通りです。 

しかし神にもご計画があられます。「エレミヤ書 29 章 11 節」これは多くの方の人生の聖句です。 

エレミヤ書 29 章 

11 わたし自身、あなたがたのために立てている計画をよく知っている──主のことば──。それはわざ

わいではなく平安を与える計画であり、あなたがたに将来と希望を与えるためのものだ。 

私が気づかされたことを皆さんにお伝えしたいと思います。主は私に、何十年も前に希望に関するこの

実験を思い出させてくださいました。ご存知の方も多いと思いますが、写真はプロライフ・ミニストリー

の記事です。題名：微笑みをもう一度私はこれが好きです。 

「1950 年代、ハーバード大学の著名な科学者であるカート・リヒターは、水とバケツとネズミを使って、 

かなり異例の実験を行った。その結果、驚くべき発見をした。ネズミが溺れるまでに、どれだけ泳げるか

を見たかったのだ。リヒターはネズミを大きなバケツに入れ、水を半分入れて循環させた。泳ぎが苦手な

ネズミは、15 分ほどでバケツの底に沈んでしまった。続いての実験は、ネズミが諦めて沈み始めると、 

溺れているネズミを安全な場所に引っ張り出し、水から上げて束の間の休息を与えた後、再び元の場所

同じバケツに戻した。」 

ここからが驚きなのです。「その同じネズミが、今度は平均 60時間、2.5 日も泳いだのだ。一時的に救わ

れたネズミは、何もしなかったネズミの 240 倍も生き延びた。 

リヒターの結論：溺れそうなネズミを、一時的にでも助けたことがそのネズミに希望を与えたのだ。」 

人は食べ物がないと何日も生きられない、水がないと何日も生きられないと言われています。しかし人

は、希望がないと数秒しか生きられません。希望です。私たちには希望があります。私たちは、泳ぎ続け

る必要があるのです。携挙は、私たちの祝福された希望です。ほとんど、どう言えばいいのでしょう？ 

こんな風ではありません。「お～そう願います。」 「お～そう願います。」そうではありません。これは、

神だけがお与えになれる希望です。神がお与えになるなら、あなたは間違いなく手にする。あ～そういう



意味ではありませんね。「私はそれを手に入れようとしているのですか？」いいえ、そんな風ではありま

せん。神はこの希望を私たちに与えてくださいました。「私には、あなたへの計画があるのです。」 

「あなたに教えましょう。私の計画は、あなたに未来と希望を与えることです。」 

「ええ、しかし牧師さん、あなたはご存知ない。私のデッドラインは、８月６日。子どもが学校に行く日

です。」8月 1日とか、8月末の人もおられます。「どうしたらいいかわからない」仰る人々から膨大な数

のメールがあちこちから送られてきます。つまり彼らは、接種するか、それとも生活の糧を失うかのどち

らかを迫られているのです。「私はどうすればいいのでしょうか。」ええ恐らく、これは私が指摘する最後

の質問にするべきだったのかもしれません 

「接種するか、仕事を失うかの選択をしなければならない場合、どうすればいいのでしょうか？」 

それはとても現実的なことです。今、こうしている間にも。私は 2 つの答えを出したいと思います。これ

は私のメモにはありません。これは私の心の中にあります。なぜなら、私もこの問題に様々なレベルで取

り組んでいるからです。まず、あなたが接種を選ばれるとしたら、あなたはなお救われているのです。よ

ろしいですね？ 誰も、御父の御手からあなたを奪うことはできません。 

何も、神の愛からあなたを引き離すことはできません。（ローマ：38-39参照） 

先週は、「詩篇 91 篇」を学びました。接種を受けた方を励ましました。まず第一に、2度目の接種は絶対

にされないことをお勧めします。言ってみただけですが。しかしそれ以上に、本当に主のもとに行かなけ

ればならない人には、詩篇 91 に時間をかけ、主の守りを求め、祈りを捧げることをお勧めしたいと思い

ます。そして、このことを知った上で、接種しないという非常に難しい決断をしようとしている人たちに

はその代償を考えると、私は本当にあなたを励ましたいのです。主を信頼してください。決まり文句に聞

こえるのは分かっています。それ以外の何ものでもありません。私と私の家のため、主を信頼することに

しました。私たちは、一日一日を大切にしていきたいと思います。なぜなら私は、天の御父が、こう仰る

とは決して想像しません。「期限が、8 月 1 日に迫っているの？ガブリエル、マイケル、こちらへ来なさ

い。どうすればいいんだ？」そうではありません。神があなたを養われると思いませんか？ 

「ええ、でも私はどうすればいいのでしょうか。つまり、経済的にです。」 ええ、神が提供なさらないと

でも？ 神があなたに提供なさいませんか？ 神があなたにとって、無限に良いものをご用意しておら

れないと、どうして分かるのですか？ あなたを待っておられるのです。神を信じるだけです。主を信じ

て後悔することは決してありません。今、とても辛い思いをされている方もいらっしゃると思います。 

家族の絆など、心が痛むようなことが書かれていて、祈りを求められます。とても心が痛みます。 

放蕩息子や道を踏み外した娘の母親や父親は、彼らはただ打ちのめされています。私はただ、あなたを励

まし、あなたに思い出させ、あなたに証言したいのです。私が証できるからです。もし私を証人台に立た

せていただければ、どんなに辛いことがあっても、どんなことがあっても、神が乗り越えさせて下さると

宣誓して証言します。それが何であっても。神はあなたを乗り越えさせられます。それはおそらく、あな

たが想像もしなかったような方法で行われるでしょう。待っていてください。今に分かります。神が何を

しようとされているのかを。危機的な状況に見えるのはわかります。とても不可能にしか見えない。しか

し神は、不可能をなさる神です。神は、私たちが望むならば、私たちの人生にそういったことをしたいと

願っておられます。彼が提供されます。そして、あなたは主とより深い関係を築くのです。それが難しい

ことであっても 主の来臨が遅くなられれば、あなたはそれを振り返り、その時のことを言うでしょう。 

「私は二度とあのような経験をしたくありませんが、あの時、神が私の人生にしてくださったことは、何



ものにも変えることはできません。」と。多くの人が味わうことのない杯から味わうのです。あなたは主

を味わい、彼が良い方であるのを、あなたを愛しておられるのを知ります。彼は決してあなたから離れ

ず、あなたを見捨てられません。彼はいつもあなたのそばにおられます。お～なんということでしょう。 

彼はあなたの中におられるのです。神の聖霊があなたの中におられるのです。任せておけば安心ですね。 

あなたは何も心配しなくていいのです。「ああ、でも彼らは自宅までやってくるんです！！」「私の雇用を

脅かしています。」どうやら彼らは、私のパパが誰なのか知らないようですね。そんな風に言っていいで

すか？ いいえ、イエスは仰いました。 

「私の天の父は、空の鳥や野の花を養われます。豪華な衣装を身にまとった人間はいません。今日ここに

あって明日には消えてしまうあの花でさえ神はこのように装ってくださるのです。ーマタイ 6：25-31

参照ー 

あの花は、神の似姿で造られていません。あなたはそう造られているのです。あの鳥、私は今までに、来

月分のミミズがあるかどうかで、鳥が恐れているのを見たことがありません。納屋を建てて、ミミズを詰

め込んで、万が一に備えて将来に備えて保険つなぎなんて。私は準備をしているのだ！なんて。なぜか？ 

天の御父が養ってくださるから、そのことを心配することはないのです。あなたの天の御父は、あなたの

ことをどれだけ大切にしてくださるでしょうか。なぜそんなに心配するのですか？ なぜ、何度も行っ

たり来たりして、そんなに悩んでいるのですか？ 誰があなたのパパか知らないのですか？ そしてど

れだけ彼があなたを愛しておられるか。あなたのすべての必要を満たしてくださいます。 

さて最後に福音、イエス・キリストの救いの良い知らせ、救いの ABC で締めくくりたいと思います。 

福音とは、非常にシンプルに言えば、こういうことです。使徒パウロが、第一コリント 15 章の最初の 4

節で福音を定義しています。 

福音とは、イエスが来られ、十字架にかけられ、葬られ、３日目に死からよみがえられたこと。それが福

音/良い知らせです。なぜ良い知らせなのでしょうか。なぜなら、彼はあなたのためにそうなさったから

です。彼は、あなたのために代価を全て払われました。彼はあなたの代わりに死なれました。それが良い

知らせ・救いの福音です。神は、この世をとても愛しておられたので私たちの為に、代わりに死ぬために 

そのひとり子をお与えになりました。それは御子を信じる者が、永遠に地獄で滅びることがないように。

（ヨハネ 3:16 参照） 

永遠に神とともに天で過ごすための永遠の命を持つためです。「救いの ABC」で少し違ったことを 

したいと思います。先週私はあることに気がつきました。 

B：Believe/信じるの中心性です。お聞きください。 

A と C は、すべて B を指しています。まあ、代数方程式のようなものですね。もう一度やってみます。 

人が救われるために必要なのは、信じることです。実は ABC よりもシンプルなんです。真実を知ると、

それは B/信じること。信じる事。「待って。悔い改めなければならないのでは？」ーいいえ、信じること

です。「では、前に出て祈りを捧げる必要はないのでしょうか？」ーいいえ、信じることです。 

そして、信じることの前にあるのは、わお、イエスが必要です。私にはイエスが必要です。私は罪びとな

ので、救い主に信頼を置かなければなりません。それが、自分がイエス・キリストを必要なのを認めるこ

とです。ローマ人への手紙 3章 10 節にはこう書かれています。 

「義人（正しい者）はいない。一人もいない。」 

ローマ人への手紙 3章 23節がその理由を語ります。 



「すべての人は罪を犯して、神の栄光を受けることができず、」 

私たちがそのことに気付いたとき、私たちが罪びとだと気づいたとき、こういう言い方お許しください。 

 今や、私たちは救世主の市場にいます。罪びとでなければ、救世主の市場にはいないのです。失礼な言

い方になってしまいましたが、それが必要なのです。それが、私たち全員が、イエス・キリストを信じる

ための方法なのです。その認識に至ることによって、神がご覧になる通りに、私たちが自分を見るので

す。救い主を必要とする罪びととして。ローマ人への手紙 6 章 23 節、 

「罪の報酬は死です。しかし、神の賜物は私たちの主キリスト・イエスによる永遠の命です。」 

(ローマ 6:23a) 

自分が罪を犯し、罪には罰則があり、罰則が死刑宣告だと知ると、そんな時、自分の代わりに死んで下さ

った人の話を聞くと、それが良い知らせなのです。それが福音なのです。それがイエスのなさったことな

のです。それが、B です。 

Ｂ：あなたの心で、イエス・キリストが主であると神がイエスを死からよみがえらせたことを、Believe/

信じる。ローマ人への手紙 10 章 9-10 節、 

「あなたの心で神はイエスを死者の中からよみがえらせたと”信じる”なら、あなたは救われるからです。」

（ローマ 10:9） 

さて、私たちがイエス・キリストを信頼するとどうなるでしょうか。私たちが、イエス・キリストを信じ

ると？ 理解すべきは、信じると言うのは、「私はただ信じるよ！神を信じるもん！」そうではありませ

ん。信じると言うのは、罪の赦しのためにあなたの信頼をイエス・キリストに置くことです。それが、あ

なたが信じるという事です。イエス・キリストが主であると心で信じる事です。そして、それがそのまま

現れるのです。事実、皆さんが私同様なら、繰り返しになりますが、そうだと思いますが、救われたばか

りの頃は、口を閉ざすことができませんでした。あなたがしたかったのはイエスの話ばかりでした。あな

たがしたかったのは、その当時を覚えていますか？ 私と同じように、皆さんにも初めてキリストに出

会った時の懐かしい思い出があるはずです。イエスについて話し、賛美し、呼び求めるのを止めれなかっ

た。それが C です。 Ｃ：主の御名を Call/呼び求める、Confess/告白する。 

「あなたの口でイエスは主と告白し、あなたの心で神はイエスを死者の中からよみがえらせたと信じる

なら、あなたは救われるからです。」（ローマ 10:9） 

「人は心に信じて義と認められ、口で告白して救われるのです。」（ローマ 10：10） 

最後に、ローマ人への手紙 10 章 13 節です。 

『主の御名を呼び求める者はみな救われる。』（ローマ 10：13） 

私には、39 年前でした。それを決して忘れません。アメリカ本土の１月の寒い夜の事でした。私は、福

音がとてもシンプルで素晴らしいものだと語られるのを耳にしたのです。そして私は気づきました。お

～なんということでしょう。AC/DC が言い歌うように、私は地獄への高速道路を走っている。私は地獄

に行きたくない。だから私は、イエス・キリストに信頼を置き、祈りながら眠ってしまいました。基本的

に私の祈りはこんな風でした。これを自慢に思ってませんが、まず第一に、私はとても酔ってたくさんの

ドラッグで、とてもハイになっていました。私は覚えています。こう言いながら、自分自身に祈って 

眠りに着きました。 

「（酔っ払い口調）地獄に、いきたかない。」それが私の罪びとの祈りでした。それが私の祈りだったんで

す。私は地獄への高速道路にはいたくない。天国への高速道路にいたい。そんな感じでした。そして眠り



に着き、翌朝目が覚めました。神が私の証人であられる通り、私の一日の始まりは、タバコ、薬、酒がな

いとダメでした。酷いことだと思いますが、朝一番はビールと大麻用の水パイプでした。ビールを、水パ

イプを取りに行きました。私の内には今や、聖霊がおられ、静かな小さな声で仰ったんです。「あなたに

それはもう必要ありません。」私は、こんな感じで、「必要ない？」私は止めました。そして二度と振り返

りませんでした。何年も何年も、自分の力で止めようとしたんです。でも止めれなかった。しかし今や、

聖霊がおられます。必ずしも誰もが劇的に変わるわけではないとは思いますが、私の場合、そうだったの

です。”終わり”AC/DCのレコードのすべては、 私が地獄への高速道路にいると言っていました。 

レッド・ツェッペリンは、私に天国への階段にいると言おうとしていますが、実際にはそれは、地獄への

階段なのです。その件については触れないでおきます。消えました。終わったんです。私はそれを置き換

えました。聖書を持っていなかったので、出かけて、買いました。Good News Bibles って覚えています

か？ つまり、限られた語彙の聖書です。翻訳本ではなく、パラフレーズみたいなのです。それが私に必

要でした。私にはそれすらも無理でした。私は多くの脳細胞を壊してしまい、その多くは未だに回復して

いません。神はイナゴと薬と生活習慣で破壊された年月を何年もかけて、回復させてくださいました。 

そして、聖書を一気に読みました。「創世記」から読み始めました。私は最後まで読んで、半年くらいか

かりました。止められませんでした。飽きることもありませんでした。それがいのちのパン、命の水だっ

たのです。手早く、このメールを紹介したいと思います。きっと楽しい気分になると思いますよ。私はそ

うなりました。テキサス州コーパスクリスティのマイク＆デニス・スピロ夫妻からです 

「こんにちは、JD 牧師。少しでも笑顔になってもらえればと思い、簡単なメールを送ります。あなたが

日々憂鬱な内容の記事を読んでも、幸いなことに、あなたは私たちに毎週素晴らしいメッセージと希望

をもたらしてくれています。私たちはかなり長い間、オンラインメンバーです。あなたの「聖書預言・ア

ップデート」を決して見逃すことはありません。ABC の面白い伝え方を聞くのが好きです。これをお伝

えしたかったのです。背景を説明します。ジープを所有している私たちの間には、私たちだけの小さな世

界があります。私たちが見つけたのが、「Duck Duck Jeep」というゲームで、ジープのオーナーが、その

日の願い事を書いたメモが添えられたゴム製のアヒルをランダム置いていくのです。この小さなアヒル

を買って、他のジープ所有者にも同じことをしてみませんか、という呼びかけです。ある日、ビーチから

の帰り道、妻がひらめきました妻は、言いました。”アヒルの代わりにカエルを使うのはどう？ そして

「救いの ABC」と付けるのは？（今日はネズミからアヒル、カエルになったわけです。）”それは良い考

えだ！”私は言いました。”そこに、「JD フロッグ」を付けよう！！”フロッグ＝カエル ファラグ＝JD牧

師ー(笑)ー（さらに良くなります。）そして、それをファラグ（JD牧師）の旅団と呼びます。ー(笑)ー 

話を搔い摘みます。写真をお送りしますが、私たちの Farag ファラグ/Frog カエルは準備OK です。私た

ちが手に入れたカエルは、口に小さな穴があり、そこに救い ABC の「巻物」がぴったり収まるんです。 

迷子にならないよう、でも手にした人の興味をそそり、巻物を引いてメッセージを読んでくれます。 

もちろん、ジープの上に置いておくだけではありません。あなたに送りたかったんです。カエルつながり

で、きっと喜んでもらえると思ったからです。」ええ、私はそれを見て、大喜びだけではなく。ー拍手ー 

素晴らしいです。ご起立ください。賛美チームは上がってきてください。決して分かりません。 

神は、知恵ある者を恥じ入らせるため、この世の愚かな者を選ばれます。（第一コリント 1：27 参照） 

神は、ロバを通して語られるなら、カエルだって通して語られますよね。素晴らしい締めくくりです。祈

りましょう。 



天のお父様。どうもありがとうございます。主よ、現実的に早くなっています。今日、私たちが見て話し

たことは多くの人の心に響くはずだと確信します。主よ、特に本当に落胆している人、恐れている人、 

あるいは絶望している人のために祈ります。主よ、私はただあなたが彼らを引き上げ、支え、彼らを愛し、

励まし、強めてくださるよう祈ります。そして彼らに思い起こさせてください。全てがあなたの預言的な

計画に沿って、完璧に進行しており、彼らはあなたの御翼の陰で、あなた御手の中で安全であることを。 

あなたがいつも彼らを養い、提供してくださることを。あなたが何があっても彼らを守られることを。 

主よ、ありがとうございます。聖書預言に感謝します。聖書預言がなければ、私たちはこのことについて

知る由もありません。聖書預言があるからこそ、今の世界で起きていることの点と点を結びつけること

ができるのです。そしてイエス様、あなたが仰った通り、 

ルカの福音書 21章 

28 これらのことが起こり始めたら、身を起こし、頭を上げなさい。あなたがたの贖いが近づいているか

らです。 

主よ、私たちは本当にそれを信じます。最後に主よ。ここにおられるか、オンラインでご覧の方で、あな

たに信頼を置き、あなたを信じたことのない方が、今日が彼らの救いの日になるよう祈ります。イエスの

御名によって祈ります。アーメン。 
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